



ZUMEX ficha a Carlos Martín como director de proyectos para impulsar su posicionamiento high-tech

El ingeniero industrial llega a Zumex tras su paso por una empresa californiana del sector de la ingeniería y el desarrollo de diseño de producto, donde era director de Manufacturing Integration

El camino innovador y de liderazgo de Zumex Group en el diseño y fabricación de soluciones innovadoras de exprimido de frutas y verduras le permite captar talento en Silicon Valley.

Recientemente la firma ha incorporado a Carlos Martín, como nuevo director de Proyectos para reforzar el posicionamiento high-tech de Zumex en juicing solutions.

Martín, ingeniero industrial zaragozano con una dilatada experiencia en el desarrollo y lanzamiento de nuevos productos, llega a la firma tras tres años trabajando en Silicon Valley (San Francisco, USA) y ocho en Shenzhen (China), la capital del diseño de tecnología electrónica del gigante asiático. El ingeniero también ha colaborado como mentor en la incubadora de startups Highway1 y como profesor invitado en Stanford University, una de las universidades politécnicas más prestigiosas del mundo.

Así, el nuevo directivo de Zumex, aporta a la firma sus más de 15 años de expertise gestionando equipos y desarrollando proyectos de electrónica de consumo, hardware, e IoT (internet de las cosas), entre otros, en empresas como PCH Lime Lab (San Francisco y Shenzhen), donde llegó a dirigir el área de Manufacturing Integration.

El objetivo, con la incorporación de este experto, es continuar impulsando nuevos proyectos con una visión creativa e innovadora y contribuir a la digitalización de las soluciones de exprimido de la firma.

“Zumex es una empresa que, sin duda, no tiene nada que envidiar a otras empresas de Silicon Valley,

tenemos un equipo de innovación e ingeniería realmente bueno” destaca Carlos Martín, nuevo director de proyectos de Zumex Group.



Contacto de prensa:

Dpto. Comunicación
zumex@zumex.com
961301251
<http://www.zumex.com>